## HISTOIRES



## DE RÉUSSITE



## **HISTOIRE DE RÉUSSITE DE DAVI**

(elle/la) de Surrey/Langley (C.-B.)

Davi et l'équipe du Pavillon du Canada s'engagent auprès des délégués à SIDA 2024

orte de près d'une décennie d'expérience professionnelle dans la communauté du VIH, Davi est profondément résolue à apporter des contributions réelles à la réponse du Canada au VIH. Actuellement, elle est associée de recherche communautaire du CARMA CHIWOS Collaboration de Colombie-Britannique et travaille à de multiples projets de recherche axés sur la santé des femmes.

Dans l'une de ces études, une étude communautaire de cinq ans axée sur les femmes en même temps qu'un projet de recherche clinique en C.-B., on établit le lien entre les femmes vivant avec le VIH, les chercheurs, les cliniciens et les partenaires communautaires afin d'étudier de quelle façon parvenir à un vieillissement plus sain chez les

« La recherche effectuée au Canada doit être communiquée afin que le Canada puisse maintenant sa position en tant que meneur mondial avec sa réponse positive au VIH.»

## — Davi, représentante du Pavillon du Canada au sida 2024

femmes vivant avec le VIH.

Grâce à un financement de l'Agence de la santé publique du Canada, Davi a été choisie pour être représentante au Pavillon du Canada à la 25e Conférence internationale sur le sida (SIDA 2024) à Munich, Allemagne. Sur le thème « Le pouvoir aux communautés : N'oublions personne », le Pavillon du Canada a diffusé les pratiques exemplaires, les interventions efficaces et les réalisations dans la lutte contre le VIH et les autres ITSS tout en illustrant les innovations communautaires et la réponse communautaire au VIH et aux autres ITSS au Canada.

Faire connaître les répercussions étonnantes du leadership communautaire en tant que femme en recherche a été éclairant pour Davi.

« Il y a un profond manque de recherche par des chercheures sur les femmes vivant avec le VIH, » d'expliquer Davi. « Je suis reconnaissante de cette occasion de représenter les deux groupes à la Conférence internationale sur le sida.»

Le Pavillon du Canada a également offert de nombreuses possibilités où Davi a pu élargir son réseau professionnel par des conversations avec les visiteurs du Pavillon.

« L'occasion de rencontrer d'autres délégués et d'établir des contacts a généré des idées nouvelles, » dit-elle.

Dans son rôle, Davi s'est adressée à diverses personnes de par le monde, ainsi qu'à d'autres personnes du Canada. Elle s'est entretenue avec les meneurs d'organisations nationales et mondiales afin de discuter des femmes et du VIH, ainsi que des responsables de l'élaboration des politiques et autres personnalités.

« J'ai beaucoup appris d'eux et ils ont appris de moi, » dit-elle.

L'un des principaux facteurs que Davi conserve est une plus grande confiance en soi.

« La recherche effectuée au Canada doit être communiquée afin que le Canada puisse



maintenant sa position en tant que meneur mondial avec sa réponse positive au VIH. Nous avons besoin de continuer à promouvoir la recherche au Canada et d'augmenter la priorité pour la santé des femmes. »

Davi dit que l'information qu'elle a retirée de SIDA 2024 l'aidera dans tous les aspects de son travail et elle a hâte de partager cela avec son équipe de l'étude BCC3.

« Je suis également reconnaissante de la possibilité d'asisster à la Conférence internationale sur le sida et d'y représenter le Canada. Grâce à vous, de l'Association de recherche sur le VIH ou ACRV, cela est devenu possible. »

